

Presseartikel Chorverband Kepler 02.2017

Erstellt am 25.02.2017: Angelika Puritscher, Präsidentin des Chorverbands

70 Jahre Kepler-Chorverband – Veranstaltungen im Jubiläumsjahr

Das letzte große Jubiläum „50 Jahre Keplergau“ wurde mit einer Konzertreihe für alle Stilrichtungen in Kirchen und Sälen sowie mit einem Ballabend in Höfingen gefeiert. Auch trafen sich die Chöre beim „Singenden Engelberg“. Vor 20 Jahren traten auch die sogenannten „Jungen Chöre“ in die Chorszene und brachten einige Veränderungen in die zuvor eher traditionell ausgerichtete Chorlandschaft. Mittlerweile haben diese Pop-/Jazzchöre die heutige Chorszene besetzt. Sie heißen nicht mehr Liederkränze und Sängerbunde, sondern Voices of Joy, Voices E-Motion, rytmix, Cocktail Vocale, DitSingers u.a.

Alle vereint auf einer großen Bühne finden wir diese Chormitglieder im Gemeinschaftsprojekt Oklahoma! Da singen Mitglieder des Traditionsvereins SpVgg Warmbronn zusammen mit Chormitgliedern aus 15 verschiedenen Chören aller Stilrichtungen. Alle lernen sich dabei kennen und ergänzen sich. Einzelne bringen sich als Solisten in kleineren und auch Hauptrollen ein und brauchen dabei einen Vergleich mit Profis nicht scheuen, andere als Tänzer und die große Mehrheit bildet einen stabilen Musicalchor.

Drei Personen teilen sich bei diesem Musicalprojekt Oklahoma!, einem Musical aus der Gründungszeit des Chorverbandes, Zuständigkeiten und Verantwortung:

- Wiebke Huhs als Verbandschorleiterin - Idee, Inszenierung und Gesamtleitung
- Annette Glunk als Chorleiterin der SpVgg - musikalische Leitung
- Angelika Puritscher als Präsidentin - Organisation, Finanzierung und Werbung.

Die finanzielle Unterstützung aus Landesmitteln liegt heute eher bei Projektförderung. Waren es bis vor wenigen Jahren noch schwerpunktmäßig klassische Konzerte mit Orchesterbegleitung, die Förderung erfuhren, sind es heute offene Großprojekte, bei denen die Zusammenarbeit unterschiedlicher Organisationen im Mittelpunkt steht. So konnten wir bereits 2014 beim Opernprojekt „Orpheus und Eurydike“ die Unterstützung aus den verwalteten Mitteln des Schwäbischen Chorverbandes erfahren.

Beim 70-jährigen Bestehen zeigen jedoch auch einzelne Chöre aller Generationen und Stilrichtungen die musikalische Bandbreite des Chorsingens bei der Jubiläums-/ Ehrungsmatinee am 2. April 2017 in der Leonberger Stadthalle. Hierbei freuen wir uns besonders über die Mitwirkung der Kleinsten. Denn hier beginnt die Zukunftsarbeit. Herzliche Einladung an alle Chorfans!

Chorfestivals der Pop-/Jazzchöre, wie der „Sommer im Hof“ im Juli in Sindelfingen und der „Indian Summer“ im Oktober in Malmsheim lösen die früher so titulierte „Freundschaftssingen“ ab.

Vielfalt, statt Einheitsklang! – überzeugen Sie sich. Ob Musical, Oper, Klassisches, Traditionelles, Modernes. Zu allen Veranstaltungen der Chorvereine im Verband laden wir herzlich ein.

Besuchen Sie uns auf <http://www.chorverband-kepler.de> und <https://www.facebook.com/KeplerChorverband/>

Und natürlich bei unseren zahlreichen Veranstaltungen.

Besondere Chorveranstaltungstermine im Jubiläumsjahr 2017:

02.04.2017/19:30 Operngala mit den Renninger Chören und dem Bosch-Sinfonieorchester,
Rankbachhalle Renningen

07.05.2017/11:30 Musical-Matinee mit Gemischter Chor + Kinderchor + Sing 'n Swing, Veranstalter
Liederkrantz Friolzheim

20.05.2017 60 Jahre Sängerbund Rutesheim, 20 Jahre Chorleiterin Monika Wallner, Aula SZ
Rutesheim

08.07.2017 Chorfestival der Pop-/Jazzchöre: „Sommer im Hof“, Veranstalter Cocktail Vocale,
Sindelfingen

21.10.2017 140 Jahre Jubiläumskonzert der Liederlust Perouse mit musikalischen Gästen

28.10.2017 Chorfestival der Pop-/Jazzchöre: „Indian Summer“, Veranstalter Liederkrantz Malmshelm

28.10.2017 Happy Birthday Modern Art Chor Konzert zum 20. Geburtstag mit Modern Art Chor,
FUNtastic Chor und ChorClassic, Widdumhof in Münchingen, Veranstalter Liederkrantz Münchingen

28.10.2017 Herbstkonzert in Wimsheim, Veranstalter MGv Freundschaft Wimsheim

28.10.2017/19:00 Oratorium "Paulus" von Mendelssohn, Forum am Schlosspark, Ludwigsburg,
Kammerchor Musikschule Korntal e.V., Veranstalter: Musikschule Korntal

29.10.2017/18:00 Musicalgala Beethovensaal KKL Stuttgart, Veranstalter: Chorgemeinschaft Kai
Müller

.....
Der Kepler-Chorverband mit seinen derzeit 28 Vereinen und knapp 60 Chorgruppen bildet zusammen
mit weiteren 23 Regionalverbänden den Schwäbischen Chorverband. Dieser ist Interessenvertreter
und Unterstützer für über 75.000 Sängerinnen und Sänger, für ca. 1.600 Vereine und Ensembles und
einer der größten Amateurmusikverbände Deutschlands.

Der Regionalchorverband Johannes Kepler e.V. (CVJK) wurde im Jahr 1947 zunächst als „Sängerkreis
Leonberg“ später „Keplergau“ als Nachfolger des „Strohgäu-Sängerbundes“ von 1918 gegründet.
Derzeit betreut der CVJK ca. 1.300 Aktive Chormitglieder im Altkreis Leonberg und Schwieberdingen.